

## 感想力カード

講義名 トヨタリズム論 講師名 水谷先生  
講義部 国際統合科学部 年次 3 学籍番号 090354  
コース 創造学科 氏名 菅井 さつき

最高に発表してくれた「アメリカのナショナリズム」について

私の意見：アメリカの保守層（プロテスチアント系）の愛國心はとても  
弱強く、アメリカナショナリズムを支えている大生徒母体、というイメージが  
あります。（かい、アメリカには本邦では宗教と密接な信教していよいよ人々がいて、  
その宗教の壁を越えて「神」で統一するが、それがナショナリズムの  
重要なキーワードだったりました。

## 感想力一下

講義名 ナショナルズム論 6月8日  
国政 学部 国創 学科・コース 4 年次  
氏名 池田望山

アメリカのナショナルズムについて。

キリスト教（プロテスティント）信仰やフローティング主義等、  
種々な要因によりアメリカ国民のナショナルズムが形成され  
たり。ナショナリズムは統一思想が多様なことから  
多様な民族の若しそうアメリカのナショナルズムが形成されてい  
た。

日本では、ナショナルズム・日本の市民革命、  
化國の工部相当官了日本天皇に封付して反抗が目立って  
起つたないことを日本天皇正統のフジツイツイツイツイツ  
現代の議院内閣制の日本では反抗を起した対象が意味で  
革命が起ることであるのでござる。

## 感想力一ド

講義名 ナショナリズム 論

6月 8日 講師名 水谷先生  
国際統合学部 人間科学 学科・コース 3 年次 学籍番号 090744

氏 名 有井達也

ナショナリズムに関して、とても大袈裟なものを  
イメージしてしまうが、福特ナショナリズム、というものが  
用いれば、些細なことでも研究の対象になる  
のだと感じた。震災の際には、生きた為に團結もす。  
この團結の規模が、降りに大きいか、小さい、国民  
意識、国家に対しての本能能に統合つけば、まれに  
ない、ナショナリズムだった。この方も参考に、本を研究したい  
と思った。

## 感想カード

講義名	ナショナリズム論	6月	8日	講師名	永谷	
学部	国際	コース	3	年次	学籍番号	090092
国総	学科			氏名	植田 利明	

日本のナショナリズムの話で、アーチャーナショナリズムの二つがてて、興味が湧きました。

アーチャーナショナリズムは、一時的な高揚感、連帯感(いふじき)、目的的(もくてき)、個々の力ではなく集団でアーチャーナリズム(肯定的な)が研しあれます。一方、震災ナショナリズムは、震災やらの復興(ふっこう)を目的(もくてき)にナショナリズムが支持されます。これからは全国規模で展開(しんかん)される國の意図も感じます。

どちらも、一つひとつの原因(げんいん)は、文化、政府、等々は、首目的(しゅもくてき)にはあるとは思いました。

# 感想カード

講義名 ナショナリズムと論争

6月 8日

講師名 水谷先生

国際総合科学部国際文化専攻学科・ユース

2年次

学籍番号 100699

氏名 吉野さくら

林さんの発表より、「人種、文化、言語」に規定された帰属的特徴ではない」とあるのが、  
實際には「ヨーロッパ分離」「ユダヤ民族、イスラム文化、英語、モルス教  
(プロテスチアント)」という帰属できる場所はあると思う。しかし、特徴がないと彼らが感じたのは  
ヨーロッパにありたいた自分達=何もない、實に自然に近い人間と捉えていたのではないか。  
ヨーロッパに出て言葉であります。日本や中国などに歴史や文化が長いことがある種のヨーロッパ  
文化に対する考え方とも考えうる。そのような国々を支配あるいは植民地化していくことで、自分  
たちがヨーロッパにとっての帰属すべき場所となる、つまり自分たちの国家(nation)が上位者となる  
という考え方根本にあるのかを考える。

## 感想力一下

講義名 1:910入山論      6月8日      講師名 永芳  
用紙      学部 3年次 学科・コース 3 年次      学籍番号 090548  
氏名 鶴原 勇大

和田の感想といふ。和田の内閣、立憲の部分は、  
これまでのこれまで深いところから方向性が、  
よく説明されていました。發展の中八  
十年ぶりに行動本位の日本（行動本位の立憲）の進歩、  
全く違います。行動本位の視点がどうか。  
一つの事象に対する標準をもつて、調査対象とするが、  
分らぬところを痛感しました。

## 感想力一ド

講義名 ナショナリズム論 6月 8日 講師名 永谷先生  
国際総合科学部国際文化 学科コース 3 年次 学籍番号 070591  
会員番号 111 氏名 外屋敷智枝

2人の登場人物は、確かに実に実にいたが……）を聞いて思ふことは、ナショナリズムと調べて見れば、「国民性」というものが重要な役割には大きいがと思ふ。市民革命をもつとしべて下げるとモニにたどりつくが、でも、自身は頻繁に花生しているが、アヌマニアアーティスティックなアートでいる。日本人の感覚は体質など、ナショナリズムの普及に対して大きな問題を持つ、といふのがいいかと考える。

## 感想カード

講義名 ナショナル主義論 6月8日 講師名 木谷先生

学部 国際 学科 国文 年次 2 コース 国際 学籍番号 000561

氏名 藤谷 稔

Mrs. AIAASHI

私は、ナショナル主義の特徴として、日本は、戦後、経済が回復したのに伴って、國内統一が進む中で、日本民族とアシナガ族との問題となりました。日本民族を見ると、朝鮮半島への開拓地や、東南アジアへの植民地など、多民族の構成であります。

Mrs. FUJIMORI

日本人の民族意識(民族意識)と民族(生徒や後輩)との関係が、世界的ではなく、日本のものであるかと思う。しかし、日本人の背景も日本人の意味をもつたのが面白いかと思ふ。人種と民族の違いは、人種は、アラブ諸国、東南アジアなど、世界中の民族(民族)を抱えるものから見えてる。

## 感想力一ト

先生

講義名 ナショナリズム

6月8日 講師名 木曾先生

国学部 国際学科

2年次 学籍番号 100647

氏名 鈴田 大子

林さんの発表

アメリカのナショナリズムと石油危机には、多種多様なファクタすがらあることかで、まさに鬼の民族、宗教、戦争、移民…、様々な観点から何様の経済年に見るナショナリズムが見られる。私は特に、2回の世界大戦がモチーフ民衆意識、の宮内閣第一回は、アメリカは必ず戦争をさせない戦争反対の潮流であった。そこから第二次世界大战までの国民意識の変化、そして第二次日本の国民のナショナリズムの高まりにまで目けるものおぼしきと思ふ。

林さんの発表

日本も歴史的言語程の中では上位下位、王族、王室族、少数民族といつた区分からいへば少しありが生じ、一定の民族意識が発生している。これは他國に比べては奴隸、不自由植民地支配民族など、多くの地域、國家と見られる。不平等のハケロによっての下位層の人たちはあまり程度一段階化されるのではなかが。

## 感想カード

講義名 ヨーロッパ論 学部 国際文化 年次 2 講師名 永岸先生

講義番号 100513 氏名 林利介

概要と評議会のアシスタントとして、6月8日、講師名永岸先生によるヨーロッパ論の授業を受けました。最初の質問・意見欄から、2回目となる評議会では、より深い議論が行われました。“宗教”の神に対する態度や、その通じる精神が、ヨーロッパ人の思想に大きな影響を与えた点、これを含め、最も終したと思われます。ヨーロッパの歴史と、それがもたらす文化の発展を、アーティストの観察から研究する必要があると思います。

# 感想カード

講義名

ナショナリズム論

6月8日

講師名

水谷先生

国系

国際化

学科・コース

2

年次 学籍番号

100349

氏名

杉山貴子

早い段階の人生経験を経て、貴翁がおっしゃる。ナショナリズムの幅は広いと思うのですが、震災ナショナリズムといフランクル(?)が日本には今までのあたたかさはなく、むしろうらやましい地域的にもわりと集団的な風習のある方だから、どうのでもあるが、その中においては日本人の人の生活を考えて、人は少しおこなうござる。彼らの不安は理解できる所などにて表れている。自分のテーマは全く違うが、しっかりと調べたい。

# 感想力一ド

講義名 ナショナルアーツ 6月8日 講師名 永峯  
国際 学部 国際文化 学科・コース 2 年次 学籍番号 100328  
食生活 氏名 紫田 大雅

今、発表会で、日本人が日本を「日本人だけのものだと思っていい」と改めて実感しました。そこで、もうひとつの問題について、詳しく述べてみました。

## 感想カード

講義名 ナショナリズム論 6月 8 日 講師名 永谷先生  
国際系合科 学部 人間科学科・コース 2 年次 学籍番号 100236  
氏名 村木 進太

ナショナリズムについて、林山人氏が、  
了ラスカヤハワイ島の人々も同様に  
ナショナリズムを持つのか、と疑問に  
思ふ。文化や環境を指す言葉がいか。

## 感想力ード

講義名 ナショナリズムと論議 6月8日 講師名 永岑先生

系 国際化 学部 国際化 学科 コース 2 年次 学籍番号 00582

倉造

氏名 前田 亜希

今日の発表をきいて、Pxi)かの自由の原則に立って戦っていま  
という文があった。宗教と資本主義の関係を考えさせられた。  
アメリカの自由という行(オロギー(はーキヤヒタリズム)といついて「ノギー  
に化けて、おそらく、ガローバル)ゼーション)という巨大な波になつてい  
る気がちよ。アメリカ文化ヨナリズムを考ふにとま、今流行のナショナル)バハ  
日本との国際化なつたうが。それにはアメリカナイス"に化ならなかつて"、  
トナハシカニツヒテ思ひ至る。

その後、市民革命ともいえヌーベル革命の失敗の先にあるもの(ハイド)"3う。  
私の知る被差別部落は一揆の失敗に(ト)てうけたもだ。  
彼らの血の意志はとても強い。そして面目(ハニコニ)へ、彼らは  
正月に天皇の化身となる。そういうえ天皇に対する  
気持ちも強いくと言われば、そこから不思議であります。

感想カード

講義名 ナショナリズム言語

講師名 永岑  
6月8日  
学部 文化传播学科・コース 2年次  
学籍番号 100385

氏名 高橋 力

ナショナリズムに聞いて、疑問に思ったのは、

例えば、サッカーで、若者が盛り上がり、一体化するようなことをナショナリズムだと、発表者はおしゃれいいたが、それとナショナリズムだと、言っていいのか、疑問に思った。これは、nation 単位でのことではないし、一言の人は違うんだと思う。今度の震災に關注しながら、ナショナリズムは日本中に広がっていきますが、ナショナリズムを聞いて、ナショナリズムが、日本全体に向かって、ナショナリズムは逆にナショナリズムが、日本全体に向かって、発展していくのか、疑問に思った。

## 感想力一下

講義名 ナショナルズム論 講師名 永谷先生  
学部 国際文化創造 学科 国際文化創造 年次 3 学籍番号 090225  
氏名 木村 大悟

自分が選んだ「震災ナショナルズム」というテーマについては、日々メディア等で新鮮な考えが生まれてきています。TV、新聞等で注意深く見て自分の考えを作りたいと思いました。  
今日の発表でもアキオナショナルズムや著者のナショナルズムの高さ)、東日本大震災における話も出ていたが、他の人が「者え?」とも自分へしました。ほかで本が、と思いました。

## 感想力一ド

講義名 トヨナリスム論 6月8日 講師名 永吉  
国際系合 学部 人間社会学科・コース 2年次 学籍番号 1055084  
氏名 藤田准大

トヨナリスムは人種差別につひての対応を関係を改めて  
知るべきができます。私は一つの民族の固有性、国民力を  
高めたいと、「弱い存在」を作ることがしばしば行われて  
いることを悲しかった。

- o 私は日本と「ヨーロッパ」とはついて語ります

(参考) 「日本の国語と近代化」

## 感想力一下

講義名 丁寧の文部省 6月 8日 講師名 永峯先生  
国 種 学部文系 学科コース 4 年次 学籍番号 010193  
氏 名 金子佑一郎

林さん：アーティストとして戦争といふことは、今日ト發表です。  
戦争といふ統合的なものが、戦争の部分が少なかつて、そこを  
じう振り下すかで、かくかく染み出ます。

藤森さん：日本がナショナル（いは）ニヒル化されたり、またまた（ナショナル化）  
されたりして、明治から江戸時代の話をしたり、それ乙  
時代に行なっていかか，在。日本は江戸では藩や里  
の帰属意識が来る。明治から天皇中國、乙戦後日本  
内の感想者が民族意識を持つていた上に文化や最近飞<sup>る</sup>雲從  
が一下子統一感を感じさせて、方向性は外二元無限の  
ように思いました。

## 感想力カード

講義名 ナショナリスマ言論 6月 8日 講師名 水岸 先生  
学部 学科・コース 3 年次 学籍番号 080607  
氏名 藤原未央

今回発表だったので、発表し、仮説をたてる段階で方向性を  
把握してきたか、やめておることで、まだほんの一部分が  
ある。今後皆の発表を参考にし、他の人から調査バタてくれるこ  
とは、ほんとうに嬉しい。他のナンバーに見ても明らかで  
反対させたい。今日の市民革命について、したがりショントー<sup>ト</sup>もひっくり返  
していたりもするし、どうしても成り立たないに中産階級といふ民衆  
より上の方たちのものになってしまふが、石賓がにいきや運動が見ていくと  
民衆発のものが見られるのではなかといふ期待を持ちました。

## 感想力一下

講義名 ナショナリズム論 6月 8日 講師名 永谷三千輝先生  
学部 基礎科 学科・コース 2 年次 学籍番号 100321  
氏名 佐野剛一郎

ナショナリズムは隣係が了したのが、たとえば"自由"、  
"愛国心"といったらそこまで"力"はかない。

※ それでも"愛国心"が、そのナショナリズムは"力"で  
育まれたことは間違いないのが、たとえば、90.93年の

統計た"ナショナリズム"、その前から"ナショナリズム"として  
の"愛国心"の理由も調べたりと間違性がつかない。

## 感想力一下

講義名 ナショナルアーティスティック

国際芸術学部人間科学専門学科・コース

6月 8日 講師名 ナガミネ

学籍番号 370129

氏名 大下 祐介

自分は毎回アーティストの表現を聞き、おもに音楽自分の「個人的な」感想を述べてきました。しかし、かねてから、この問題に戸惑われてきました。それは「音楽」が何であるのか?「音楽」の何がいいのか?などといった問題です。しかし、彼女への質問はいつも「自分のアーティスティックな才能」について、あるいは「才能」について、などと聞かれます。

## 感想力カード

講義名 ナショナリズム論

5月18日

講師名

山先生

学部 人間科学科・コース

3年次

学籍番号

080607

氏名 藤井未央

この説明が、私も今まで高まってきた

過程でよく分かった。感想コメントにあたってヒント一からける

エンターテイナーと政治家の關係がおもしろいと思った。

こうして正しい歴史理解には、データに新しい視点や考え方

の入手への手助けやうと思う。

・布民革命を経験していない日本において、こうして上からの統制に毎度感心はない日本であっても、それが今まで放置されてしまったナショナリズムがこうした行動があった時に表面に出てしまつ。これがニシレバ、日本のナショナリズムについて研究していく